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会会会会会会会会 長長長長長長長長 挨挨挨挨挨挨挨挨 拶拶拶拶拶拶拶拶        

会長会長会長会長    田邊雅範田邊雅範田邊雅範田邊雅範        
１２月も半ばとなり師走の雰囲気

も色濃くなってきました。私たちの業

界では、これから給与の年末調整事務

を始めとして３月の所得税の確定申

告が終了するまで一番忙しい時期に

なろうとしています。 
またこの時期は毎年税制改正につ

いての答申が出され、それを基にして

税法改正の国会審議へとつながって

いきます。１１月に発表された「平成

１７年度の税制改正に関する答申」で

はわが国経済社会の構造変化に対応

した「あるべき税制」の具体化に向け

た取り組みが必要としています。その

中では、今までは消費税導入と税率引

き上げのために個人の所得税を軽減

し、消費課税の相対的なウェイトを高

めてきたが、今後は公的サービスの費

用を公平に分かち合うために、多様な

課税ベースに適切な負担を求めつつ、

全体としての税負担水準の引き上げ

を図る必要がある。そして個人所得課 

税の本来の機能を回復するとともに、

消費税を引き上げる必要があるとし

て増税への道筋がつけられています。 
増税もやむをえないところはある

と思いますが、国民としての感情は、

歳出の見直しを徹底して行ってから

にしてほしいと思います。その歳出も

外部へ支出する分ではなく、役所内で

費消される部分の見直しが必要な気

がします。特にどこからも監査の目が

届かないといった部分は皆無にし、全

てを開示してほしいと考えます。 
また、税制も簡素化が必要だと思い

ます。念仏のように簡素化を唱えてい

ますが、実態はまったく逆で、税法は

既に特例措置だらけで、複雑怪奇にな

っています。特に税額軽減につながる

事で、付表添付や摘要記入、期限内申

告を義務づけているなどは、本当に税

額軽減したいのか疑わしく思います。 
文句もこれくらいにして、日々の気

温差が激しいこの頃です。体調管理に

は十分ご留意してあと半月足らずの

師走を乗り切ってください。 

新 役 員 挨新 役 員 挨新 役 員 挨新 役 員 挨 拶拶拶拶    

((((次次次次))))副会長副会長副会長副会長    杉山正裕杉山正裕杉山正裕杉山正裕    
武藤さんにお世話になります。しっ

かり努めさせていただきますので、よ

ろしくお願いします。 
((((次次次次))))会長エレクト会長エレクト会長エレクト会長エレクト    加藤義明加藤義明加藤義明加藤義明    

この度、この栄えある岐阜中ＲＣの

(次)会長エレクトの指名を受け、大変
名誉なことと思っていますと同時に

本当に私でいいのだろうかと考えて

しまいます。今年還暦を向かえ、会長

を受ける年には、私も６２歳になり、 

 

    
前 例会の記前例会の記前例会の記前例会の記録録録録    

平成１６年１２月１４日平成１６年１２月１４日平成１６年１２月１４日平成１６年１２月１４日((((火火火火))))    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]午前12時3０分 

[ソングソングソングソング]我らの生業 

[ゲストゲストゲストゲスト] 

[ビジタービジタービジタービジター]林隆一君(関ＲＣ) 

 
[出席率出席率出席率出席率]会員総数４１名（出

席免除０名、猶予０名）本日

出席２９名７０.７％ 

[行事行事行事行事]会長挨拶 食事 幹事

報告 委員会報告 ニコボッ

クス報告 

『新役員挨拶』 

担当 会長 

    
本 日 の 予本 日 の 予本 日 の 予本 日 の 予 定定定定    

第６７３回第６７３回第６７３回第６７３回    
平成１６年１２月２１日平成１６年１２月２１日平成１６年１２月２１日平成１６年１２月２１日((((火火火火))))    
[行事行事行事行事] 

『クリスマス夜間例会』 

担当 親睦委員会 

    
次 回 予次 回 予次 回 予次 回 予 定定定定    

第６７４回第６７４回第６７４回第６７４回    
平成１７年１月１１日平成１７年１月１１日平成１７年１月１１日平成１７年１月１１日((((火火火火))))    
[点鐘点鐘点鐘点鐘]１２時３０分 

[行事行事行事行事] 

『新年わいがや会議』 

担当 ＳＡＡ 
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まあそういう年になったのかとも思

っています。お受けした以上、一生懸

命がんばっていこうと思っています。

皆様のご協力よろしくお願いいたし

ます。 

皆様方

しく過ご

るよう、がんばりますのでよろしくご

指導の方、お願いいたします。 
((((次次次次))))職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会職業奉仕委員会    大橋哲也大橋哲也大橋哲也大橋哲也    

「職業奉仕例会」「４つのテスト」

を有効的、実践的に活用し、一年努め

たいと思います。 
((((次次次次))))社会奉仕委員会社会奉仕委員会社会奉仕委員会社会奉仕委員会    中根辰朗中根辰朗中根辰朗中根辰朗    

副委員長と協力しながら、一生懸命

がんばります。 
((((次次次次))))国際奉仕委員会国際奉仕委員会国際奉仕委員会国際奉仕委員会    馬場秀幸馬場秀幸馬場秀幸馬場秀幸    

皆様方のご指導をいただき、そうそ

うたるメンバーの中で少しかくれた

((((次次次次))))副幹事副幹事副幹事副幹事    安田高志安田高志安田高志安田高志    
よろしくお願いします。 

((((次次次次))))副会計副会計副会計副会計    大島康之大島康之大島康之大島康之    
会計の補佐ができますようにがん

ばりますので、よろしくお願いします。 
((((次次次次))))副会場監督副会場監督副会場監督副会場監督    篠田日出男篠田日出男篠田日出男篠田日出男    

何も分かりません。よろしくお願い

します。 
 
友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯友 情 と 奉 仕 の 灯 をををを 
スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会スマイルボックス委員会    
馬場馬場馬場馬場    秀行君秀行君秀行君秀行君 

 

    

存在でいます。よろしくお願いいたし

ます。 
((((次次次次))))新世代委員会新世代委員会新世代委員会新世代委員会    高橋慶太郎高橋慶太郎高橋慶太郎高橋慶太郎    

歴代委員長が、築いた素晴らしい委

員会を引き継いでいきたいと思いま

す。 
((((次次次次))))副会長補佐副会長補佐副会長補佐副会長補佐    武藤公典武藤公典武藤公典武藤公典    

田邊田邊田邊田邊    雅範君雅範君雅範君雅範君    先日のゴルフで３位
に入ったかと思えば、日曜日のＲＣス

クラッチ会のゴルフでは大たたきの

ブービーでした。落差の激しいわたし

です。 
★結婚記念日おめでとうございます★ 
中根中根中根中根    辰朗君辰朗君辰朗君辰朗君    結婚４０年の節目の

中山章中山章中山章中山章    幹事幹事幹事幹事    
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((((次次次次))))会場監督会場監督会場監督会場監督    加納永一朗加納永一朗加納永一朗加納永一朗    
が安心して例会が明るく楽

せるような会場監督を出来

病身で思うような働きも出来ない

かと思いますが、知恵を絞ってがんば

っていきたい。 
 

年を迎えました。２人で温泉に行き、

ゆっくりしてきました。 
★お誕生日おめでとうございます★ 
秋保秋保秋保秋保    賢一君賢一君賢一君賢一君        

内木一博内木一博内木一博内木一博    会計会計会計会計    


